

JE SOUTIENS  
MON JOURNAL

MA MRC  
MA MUNICIPALITÉ

LE JOURNAL  
DE LÉVIS

ACTUALITÉS

AFFAIRES

CULTURE

GENS D'ICI

NOS ENQUÊTES

## Faits divers

> Actualités

VIOLENT INCENDIE

# Poulailler rasé par les flammes à Saint-Apollinaire

 melanie.labrecque@meliormedia.com



Les + **lus**

- ACTUALITÉS
- AFFAIRES
- CULTURE
- GENS D'ICI
- NOS ENQUÊTES
- SPORTS
- EMPLOI-FORMATION
- AGENDA
- NÉCROLOGIE
- ZOOM
- VIDÉOS
- PETITES ANNONCES
- MOTS CROISÉS



Un homme happé mortellement à Joly



Encore des entraves sur le pont de Québec et dans ses environs



## ACTUALITÉS

AFFAIRES

CULTURE

GENS D'ICI

NOS ENQUÊTES

SPORTS

EMPLOI-FORMATION

AGENDA

NÉCROLOGIE

ZOOM

VIDÉOS

PETITES ANNONCES

MOTS CROISÉS

Photo : Archives – Gilles Boutin

15 déc. 2023 09:57

**Les pompiers de Saint-Apollinaire ont été appelés à intervenir cette nuit pour maîtriser un incendie qui a rasé complètement un poulailler.**

L'appel est entré vers 12h30 pour un incendie au 431, rang Bois-Franc. Les 8 000 poulets qui logeaient à l'intérieur du bâtiment agricole ont péri.

L'édifice est une perte totale et personne n'a été blessé. La cause du brasier n'a pas encore été déterminée. Les pompiers doivent retourner sur les lieux du sinistre cet après-midi.

Les pompiers de Saint-Antoine-de-Tilly, Saint-Agapit, Laurier-Station et Lévis ont été appelés en renfort.

